
平成２９年度第４回町政モニター会議 懇談内容（2/27開催） 

      

質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

おもちゃの修理などをし

たい。また、パソコンが

趣味であるため、何か手

助けできることがあれば

してみたい。 

 

【町長】 

シルバー人材センターでそのような取

り組みがあったと思います。確認します。 

 

 

【シルバー人材センター】 

3～4 年前まで、上六栗のくりくりひろばで

そのような事業をしていました。今は行ってい

ませんが、ニーズ及び過去の実績はあることか

ら、再度始めることも考えられる事案です。シ

ルバー人材センターの会員になっていただき、

今後の話をしていけるとありがたいです。 

防犯パトロール隊をし

ているが、ここにも防犯

カメラがあった方がいい

のになぁと思うことがあ

る。 

【町長】 

最近は住居侵入による窃盗が多い。町

内でもいろいろな場所に付けています

が、抑制効果があると考えています。 

【事務局】 

防災安全課で設置をしていますが、設

置の順番等もあると思われます。具体的

な場所があればお知らせください。 

【防災安全課】 

町の犯罪発生状況を踏まえ、毎年、岡崎警察

署と協議の上、年間 3 基から 5 基の防犯カメ

ラ設置場所を決定しています。設置場所の選定

にあっては、現状にてご理解をお願いします。 

こうたタウンメールで

不審者情報が多くなって

きた。相見駅前に交番の

誘致を。 

【町長】 

３年続けて県警本部などに要望してい

ます。ただし、人員確保等の課題により

実現していませんが、今後も強く要望し

ていきます。 

【防災安全課】 

平成 27 年度から愛知県知事、愛知県警本

部、岡崎警察署など、相見駅付近への交番設置

に関する陳情書を直接出向いて要望していま

す。今後も強く要望していきます。 

①民生委員をしていたと

きに、人口増により戸数

が増えてきたが、委員の

増員をしていただけなか

った。せめて国の基準ま

で増員を。 

 

 

②災害時用避難擁護の申

請書が町内の独居世帯等

に配布された。民生委員

や区長はどこにどんな人

が住んでいるかなど、す

でに把握している事案と

思うが、なぜこの度わざ

わざ配布したのか。また、

その配布された申告書の

質問内容も難しすぎる。 

①【町長】 

 確認して調整していければと思いま

す。 

 

 

 

 

 

②【町長】 

災害時用避難擁護制度について、以前

は手を挙げてくれる人が少なかったです

が、最近は増えてきたと認識しています。

国などの方針で、把握が必要であるため、

ご理解をお願いします。 

①、②【福祉課】 

①人口、高齢化率の増加に伴い、民生委員の

事務負担増となっています。現在、各地区の事

務状況を確認しており、一斉改選時期に向け、

適正な定数を確保していきたいところですが、

各区に人員の推薦をしてもらう必要があるこ

とから、人員確保が困難な状況であり、各区と

の調整が重要と考えます。 

②災害時避難行動要支援者制度について周

知されておらず、登録者が少ない状況であった

ため、全対象者に対して制度の仕組、重要性等

をあらためて周知しました。登録条件の変更に

ついては、東日本大震災の教訓も踏まえ、いつ

起こるか分からない災害の対応として、早期に

名簿整備する必要がありました。届出書の記載

については分かりやすい記載例を作成し、支援

していきたいと考えています。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

①中央公園北側出入り口

（旧三菱レイヨンの正

門）の前に横断歩道がほ

しい。 

 

②役場の東から中央公園

に入る箇所にある横断歩

道が分かりにくい。もう

少し広くしてほしい。 

③中央公園北側出入り口

から中央公園に入ると散

策路が少しだけあり途中

でなくなる。梅の木を見

るには絶好の散策路とな

るので、整備を。 

④中央公園の駐車場で車

のエンジンをかけっぱな

しで休憩している営業マ

ンなどがいる。 

①【町長】 

横断歩道は公安委員会との兼ね合いが

あります。職員もよく使う道ですが、原

則、菱池交差点の横断歩道を使うように

と指導しています。 

②【町長】 

坂もある道路ということもあり、今の

場所が一番良いところだと思っていま

す。 

③【企画部長】 

公園の整備をする際に、一部がつぶれ

てしまったと思われます。都市計画課に

このような意見があったと伝えます。 

 

④【町長】 

皆さんの憩いの場であるため、多くの

人にとって気持ちよく使えるように配慮

していきたいと考えています。 

※図面❶参照 

①、②【防災安全課】 

①菱池交差点からの距離が近いことから、横断

歩道の設置はできません。菱池交差点の利用に

て、ご理解をお願いします。 

② 該当箇所にあっては、横断歩道の道路標識

も設置されていますので、現状にてご理解をお

願いします。 

 

③、④【都市計画課】 

③現在のところ散策路を設置する予定はあり

ません。現状にてご理解をお願いします。 

 

 

④補足なし 

 

年４回出席をさせてい

ただいたが、会議うちの

１回を使って、前回会議

で問題があった箇所を皆

で現場を見に行く回があ

ってもいいと感じる。 

【町長】 

良いご意見をありがとうございます。

より良い制度にしていきたいと思ってい

ます。 

【企画政策課】 

補足なし。 

豊坂学区はユニホッケ

ーが盛んだが、数年前の

大会で豊坂が負けたとき

に閉会式のあいさつで

「今年は豊坂ばかりじゃ

なくて良かった」とあい

さつがあり、子どもたち

が傷ついた。それ以降、

勝ってはいけないのかな

どと子どもが気にした

り、保護者から見ても審

判のジャッジに違和感を

感じたりしてしまうこと

がある。 

【町長】 

審判等、体育指導員さんが頑張ってく

れていると思いますが、決してわざと不

公平なジャッジしているようなことはな

いと思います。これからも誤解を招くこ

とのないようにと、教育委員会に伝えま

す。 

 

 

【生涯学習課】 

 子どもの試合はスポーツ推進委員が、ジュニ

アとシニアの試合は試合をしていないチーム

が審判を行っています。 

 問題の発言は、誰の言葉か不明ではあります

が、不愉快な思いをする人がいないよう、また

ジャッジについても誤解を招くようなことが

ないようにスポーツ推進委員定例会等で指導

します。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

①共働きで出勤が朝早い

夫婦が分別ごみを出せな

いと聞いた。町内に、カ

メラなどがついた 24 時

間誰でもいつでも出せる

場所があるといい。 

 

 

 

 

②会議に参加して意見を

述べ、返ってくる返事が

「検討します」で終わっ

てしまう。いつまでにや

るのかなどおおよその目

途がほしい。 

 

 

③児童数の偏りがあるた

め、学校の区割りを上手

にやっていった方がい

い。 

 

 

 

④政務調査費について 

 

①【町長】 

担当課に意見があったことを伝えま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

②【町長】 

前向きな回答として「検討する」とい

う言葉を使ってきましたが、予算の関係

もあります。今後は、できるものは「い

ついつを目途に」、「現在も○○と調整中」

などとし、できないことは理由を述べた

うえで、できない・難しいという説明を

させていただきます。 

③【町長】 

区割りの問題はいろいろあります。上

手にすれば学校を増築しなくて済むこと

もあるかもしれません。ただし何十年と

続いてきている行政区の付き合いがバラ

バラになってしまわないように気を付け

なければいけないと考えます。 

④【町長】 

コメントは差し控えます。 

 

①【環境課】 

カメラの設置にあっては、肖像権やプライバ

シーの保護に配慮し、現在設置は考えていませ

んが、分別ごみについては平日の午前 9 時か

ら午後 4 時 30 分までの間に、資源拠点回収

を中部保全(株)幸田営業所で受付しています。

燃やすごみの拠点回収については、希望される

方も増えていますが、エリア確保の問題、利用

希望者の実態把握などができておらず、現状で

は対応が難しい状況です。 

②【企画政策課】 

各課に補足回答をいただく際にもそのよう

に指示します。 

 

 

 

 

 

③【学校教育課】 

小中学校の区割りは、児童生徒数の偏りだけ

でなく、学校教育が行政区や地域と密接に関わ

っていることも考慮していますので、ご理解く

ださい。 

 

 

④補足なし 

①今後、合併について何

か方針があれば教えてい

ただきたい。 

 

②額田郡は幸田町のみと

なった。住所などを書く

際に、「額田郡」を書かず

「愛知県幸田町」で良い

とはならないのか。 

 

 

①【町長】 

少なくとも、私が町長の間は合併しま

せん。自立しながらやっていける活力あ

るまちづくりを進めていきます。 

②【町長】 

正直、郵便は省略しても届くのが現状

です。しかし、正式な書類や海外では、

住所をすべてしっかりと書かないと取り

扱ってもらえないことがあります。 

①補足なし。 

 

 

 

②【企画政策課】 

地方自治法によると、現在「郡」は地理的名

称にすぎませんが、同法第 259 条によるとこ

ろでは、省略できないと考えます。第 1 項で

廃止や名称変更等について記載がありますが、

合併や市となる場合を指すものと解釈できま

す。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

町内の役、特にスポー

ツ委員など、自分の区は

戸数が少なく高齢化もあ

ることから、１軒でいく

つもの役を抱えており、

何年も続けて委員になっ

ている人がいる。人選に

も苦労している。 

【町長】 

 スポーツ委員などということで、担当

課に伝えますが、役場職員もそのような

パターンの人が多いです。新田区なども

そう。区の内情もありますし、時代の変

化もあります。 

【生涯学習課】 

スポーツ推進委員においては、小学校区 3

人を委嘱しており、任期は 2 年であるものの

再任を妨げてはいないため、実状として、長年、

御活躍いただいている委員もいます。 

 スポーツリーダーについては、一部地区で長

期に渡り務めている方はありますが、2 年

（「副」→「正」）で交代されているようです。 

 スポーツ推進委員以外にも各課から多くの

委員等をお願いしていますが、どの委員等も地

元と役場をつなぐ、また、地域の交流等に欠か

せない大切な役割を担っていただいているた

め、今後も御理解と御協力をお願いします。 

幸田町にも未満児保育

の待機児童がいることを

知った。今の受け入れは

何人できる状態なのか。

待機児童が何人いるとい

うことを知るための調査

をしているのか。 

 

【町長】 

今現在 20 人いると聞いています。要望

は多く、未満児保育については認定こど

も園などもいっぱいです。町としてだん

だんと拡張するなど、なるべく入れるよ

うにできると良いと考えています。 

【こども課】 

０歳児 48 人、1 歳児 126 人、2 歳児 156

人の受入れが可能です。毎年、4 月と 10 月に

国から調査があり、待機児童の把握はしていま

す。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答記載欄 

①幸田保育園付近の歩道

に 10ｃｍほどの大きさ

の丸い深い穴があいてい

る。 

②役場にくると、入口に

入る前から「やってない

のかな」と感じるほど暗

く感じる。中に入っても

なんだか暗いなぁと感じ

る。 

①【町長】 

すぐに対処します。 

 

 

②【町長】 

１階は吹き抜けもあり、２重の扉とな

っているからでしょうか。また庁舎内も

省エネや節電で電灯もあえてまばらに点

いています。明るいだけで気持ち良いと

いうのも分かります。施設として暗いと

いうことであれば財政課で一度調査をし

ます。 

①【下水道課】 

3/16 に金属製蓋を設置しました。 

 

 

②【財政課】 

 特に１階ロビー付近については、吹き抜け及

び風除室による２重扉の構造となっているた

め採光に不利な面はあり、また省電力の趣旨か

ら庁舎内では電灯を一部外しているため「役場

内が暗い」との印象を与えている可能性はある

と思われます。 

 念のため照度測定による検証を行った結果、

１階のいずれの箇所も概ね国の示す基準照度

に達しており、庁舎機能面では問題ないものと

考えます。なお省電力と照度確保の両立を図る

ため平成 29 年度には庁舎内照明の LED灯へ

の交換を実施しており、また平成 31 年度実施

予定の１階フロアー改修工事の中でロビー付

近の照明の工夫により照度が改善できないか

今後調査していきます。今後とも各方面のご意

見をいただきながら、庁舎内環境の改善に向け

取り組んでいきたいと考えます。 

 


